

Les habités

Jusqu'au 26 oct., 14h-19h

(sf dim., lun., mar.),

galerie Christian Berst,

3-5, pass. des Gravilliers,

3^e, 01 53 33 01 70.

Entrée libre.

TTT On a suivi, à *Télérama* *Sortir*, ses premiers pas et ses évolutions successives.

La galerie Christian Berst, incontournable lieu

de l'art brut, devenue une

référence internationale,

a aujourd'hui 20 ans !

Pour marquer l'événement, cette exposition d'exception

propose un dialogue

renouvelé entre des œuvres

d'art brut et d'arts premiers,

choisies et mises en regard,

selon des affinités

esthétiques, par deux

collectionneurs. Mais

qu'ont donc à murmurer

ces statuettes, ces objets

issus des peuples natifs

d'Afrique ou d'Océanie,

et qu'ont à nous dire ces

dessins nés de la main

d'artistes autodidactes,

parfois à la marge ?

Si vous acceptez de tendre

l'oreille et d'abandonner

vos repères bien cadrés

d'Occidentaux, ce sont

les portes de nouveaux

mondes qui s'ouvriront

devant ces œuvres

habitées, empreintes

d'étrange et de sacré.

Une exposition à ne pas

manquer.